

クロスワードを解いて  
ねり丸グッズを  
もらおう!

詳しくは  
2・3面へ



## いよいよ / 練馬の年が始まります ～大プロジェクトが目白押し

牧野富太郎博士を  
モデルにした  
連続テレビ小説  
「らんまん」が開始

「ワーナー ブラザース  
スタジオツアー東京-  
メイキング・オブ・  
ハリー・ポッター」  
が開業

「全国都市農業  
フェスティバル」  
を開催

さらに続々と…

- ・順天堂練馬病院の  
三次救急医療機関への指定
- ・東京都練馬児童相談所の整備
- ・美術館の再整備
- ・西武新宿線の高架化
- ・都営大江戸線の延伸



練馬区長  
前川 燿男

新しい年は、練馬区にとって希望に満ちた年としたい。  
区長就任以来嘗て無かった程、思いが膨らんでいます。

希望というと心に浮かぶ言葉があります。高校の教科書で初めて読んだ、魯迅の短編「故郷」の一節です。若い心に鮮烈に刻まれて、60年近く経っても消える事はありません。人間の解放、平等をテーマにした有名な小説ですが、末尾に主人公の独白があります。「希望とは地上の道のようなものである。もともと地上には道はない。歩く人が多くなればそれが道になるのだ」。

区長に就任して8年と8カ月、我が人生を託したこの練馬の地に、確かな希望を根付かせたい。そう考えて努力を重ねて来ました。それが漸く実を結び、希望の芽が育ち始めています。

今年は、ハリー・ポッターを始め華やかな「祭り」の花道が眼前にあります。政策的にも、救命救急センター、東京都練馬児童相談所など、行政の大道を進むことになります。この練馬に、区民の皆さんとともに歩む新しい希望の道を架けよう。固く決意しています。



## あけまして おめでとうございます



練馬区議会議員  
藤井 たかし

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。本年が区民の皆さまにとって、幸多い年となりますよう心からお祈り申し上げます。

社会情勢の先行きが不透明で、予断を許さない状況ではありますが、本年は、我がまちねりまを全国に、また世界に発信する絶好の機会となります。今春から牧野富太郎博士をモデルにしたNHKの連続テレビ小説「らんまん」が放送を開始します。夏には「ハリー・ポッタースタジオツアー東京」が開業。秋に「全国都市農業フェスティバル」の開催と大きな事業が目白押しです。

区議会といたしましては、区民の皆さまの健康と生活を守りながら、地域経済の発展、まちづくりはもとより、全会派一致でまとめた子育て世帯への総合的支援については特に力を入れて取り組んでまいります。ご理解とご支援をお願いいたします。